

Quinta Convención de Proveedores de la Extractora Loma Fresca



La Convención de Proveedores se realizó el pasado 26 de enero en el municipio de San Pablo, Bolívar.

La Extractora Loma Fresca realizó de manera exitosa su V Convención de Proveedores, a la cual asistieron alrededor de 250 personas, proveedores del Núcleo y representantes de Cenipalma, Fedepalma, C.I. Acepalma, la Alcaldía Municipal de San Pablo, y del Ejército Nacional, entre otros.

En el evento, Luis Francisco Dangond Lacouture, Gerente General de la Extractora y Presidente de la Junta Directiva de Fedepalma, reconoció los esfuerzos y el trabajo realizado en el Sur de Bolívar en 2017, y señaló que el 2018 será el año de la productividad sostenible.

Por otra parte, indicó que en la actualidad se cuenta con 19 parcelas líderes y 153 parcelas en extensión, que demuestran la adopción de nuevas tecnologías con incremento en la fertilización y en la producción. A su vez, informó sobre la implementación de un programa UAATAS Loma Fresca-C.I. Acepalma, por medio del cual se quiere beneficiar a 180 productores con análisis foliares, a fin de llevar a cabo una mejor fertilización del cultivo.

Extractora Loma Fresca dio a conocer su influencia en 5.030 hectáreas donde se incluyen medianos y pequeños productores, los cuales se suman a 4.000 hectáreas pertenecientes a grandes productores. Adicionalmente, Dangond Lacouture anunció el desarrollo de capacitaciones sobre mejores prácticas agrícolas, manejo nutricional, manejo de plagas y enfermedades, sostenibilidad y RSPO, las cuales contarán con el acompañamiento de Cenipalma y para el caso de temas relacionados con la nutrición del cultivo, el apoyo lo dará la Comercializadora Internacional Acepalma.

Por otra parte, el Presidente Ejecutivo de Fedepalma, Jens Mesa Dishington, en su intervención, agradeció en primer lugar la invitación a la Convención y destacó la importancia de ese tipo de espacios para la región, el gremio y los proveedores. De igual manera, destacó el significado de Núcleo Palmero, y lo resumió en una palabra: "unión", donde se puede ver reflejado el esfuerzo de la empresa y de los proveedores.

El líder gremial extendió una invitación a los asistentes a la V Convención de Proveedores para afiliarse a



Fedepalma ratificando que “unidos hacemos más” y precisando que el progreso de la palmiticultura colombiana depende de la organización institucional.

Recalcó que una palmiticultura organizada permite que todos los esfuerzos realizados encuentren lugar en el mercado. En este punto, destacó el compromiso de la Extractora Loma Fresca y de sus proveedores quienes reconocen que esta es una actividad de largo plazo que requiere esquemas de fidelización y colaboración.

A su vez, el programa Palmero Compra Palma participó en este evento con un estand donde se exhibió el aceite de palma que la Extractora Loma Fresca tiene para la venta a sus colaboradores y proveedores, actividad que se desarrolla como parte de esta iniciativa para posicionar el aceite de palma.

En el marco de esta convención, la Federación tuvo la oportunidad de compartir con los asistentes las propiedades y beneficios del aceite de palma, acto que se complementó con la socialización de infografías, la publicación Recetas Saludables con aceite de palma, y una muestra de otros productos que están actualmente en el mercado y contienen aceite de palma dentro de sus ingredientes.

De esta forma, la Convención de Proveedores de la Extractora Loma Fresca permitió reactivar el programa Palmero Compra Palma en este Núcleo Palmero, el cual inició hace un año y ha venido desarrollándose

se con sus colaboradores y proveedores de manera activa, a través de la difusión de material que aporta Fedepalma y del punto activo de venta del aceite de palma al 100 %.

Este programa es de gran importancia para los Núcleos Palmeros ya que permite incentivar el consumo del aceite dentro del sector palmiticultor y de igual manera, fortalece el sentido de pertenencia de la comunidad palmera con el producto.

En el evento, se realizaron actos culturales que incluyeron una obra de teatro y bailes típicos de la región a través de los cuales se recrearon situaciones ligadas a la sostenibilidad. En el cierre de la Convención se realizaron rifas y se hizo una entrega de reconocimientos a algunos proveedores.

